

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh gaya kepemimpinan dan karakteristik sistem akuntansi manajemen broadscope terhadap kinerja manajerial. Hasil pengujian hipotesis yang pertama ditolak, yaitu gaya kepemimpinan tidak mempengaruhi kinerja manajerial. Hal ini menunjukkan bahwa gaya kepemimpinan tidak berperan penting bagi seorang manajer untuk meningkatkan kinerjanya, karena gaya kepemimpinan merupakan sifat bawaan dari manajer dan tidak mempengaruhi kinerja melainkan cara manajer dalam bertindak.

Sedangkan hipotesis yang kedua dan ketiga diterima. Hal ini menunjukkan bahwa dalam perusahaan informasi yang mencakup luas baik itu informasi keuangan maupun non keuangan amat dibutuhkan oleh manajer dalam menentukan langkah untuk kemajuan perusahaan. Karena informasi adalah senjata utama dalam kemajuan perusahaan. Jika sebuah perusahaan tidak memiliki informasi terbaru, maka bisa dipastikan perusahaan mereka tidak akan berkembang dan bahkan bisa terancam kebangkrutan. Dalam hipotesis ketiga jika gaya kepemimpinan dan sistem akuntansi manajemen broadscope di gunakan bersama-sama akan mempengaruhi kinerja manajerial secara keseluruhan.

B. Keterbatasan Penelitian

Peneliti mengakui bahwa penelitian ini memiliki berbagai keterbatasan. Adapun keterbatasan dalam penelitian ini dapat diuraikan sebagai berikut:

1. Kurang lengkapnya karakteristik sistem akuntansi manajemen yang diteliti seperti *timeliness*, *agregat* dan *intregation information*. Peneliti tidak menggunakan karakteristik tersebut karena kurangnya pengetahuan yang dimiliki.
2. Data dalam penelitian ini hanya menggunakan instrumen berdasarkan pada persepsi jawaban dari masing masing responden. Oleh karena itu, hal ini dapat menimbulkan masalah persepsi yang berbeda dari jawaban responden dengan keadaan yang terjadi sebenarnya.

C. Saran

Berdasarkan pada kesimpulan dan keterbatasan serta hasil analisis pada bab sebelumnya dapat ditemukan beberapa saran, yaitu:

1. Peneliti dapat menggunakan teknik pengumpulan data tambahan seperti wawancara, *contact person* dengan pihak perusahaan dengan tujuan memperbanyak *pilot study* untuk menjamin bahwa *item-item* pertanyaan dapat dipahami dengan baik oleh para respondennya.

2. Untuk penelitian berikutnya dapat melakukan perluasan terhadap sampel penelitian sehingga tidak hanya sampai di kota Palembang melainkan Provinsi Sumatera Selatan.